



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sinergitas TNI-POLRI, Polsek Sumber Monitoring Pendaftaran Balon Kuwu Desa Sidawangi

Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID

Aug 21, 2023 - 13:13



CIREBON - Untuk membuat situasi tetap terjaga dengan baik memasuki tahun politik Bhabin Kamtibmas Bripka Fajar.OP dan Babinsa melaksanakan pengamanan pada saat pendaftaran balon kuwu di desa binaan yaitu Ds Sidawangi yang hari ini mendapat kesempatan untuk mendaftar adalah bpk

Sarilah, dan utk menjaga situasi tetap kondusif serta menyampaikan pesan Kamtibmas Untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman. Senin, (21/08/2023).

Kegiatan pengamanan pendaftaran balon kuwu adalah salah satu upaya untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Dimana dalam pendaftaran tersebut membawa masa pendukung yg dimungkinkan bisa terjadi gesekan sehingga perlu diadakan pengamanan dan kehadiran petugas utk memberikan rasa aman dan menjaga Kamtibmas tetap terjaga dengan baik dan memasuki tahun politi sdh banyak partai yg memulai mencari dukungan utk melancarkan calon yang didukungnya Sehingga perlu adanya sosialisasi kepada semuanya baik warga atau masyarakat pendukung agar tetap bisa menjaga Kamtibmas . Meskipun pilihan berbeda-beda tetapi tetap utk kemajuan desanya. Disamping itu juga bhabinkamtibmas guna menjalin tali silaturahmi antara anggota bhabinkamtibmas dengan warga binaan. Selain itu juga untuk menyerap informasi yang berkembang di masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman. Pada kesempatan ini Bhabinkamtibmas mengingatkan kpd warga sebentar lagi memasuki Pemilu tahun 2024 dan pilwu serentak supaya warga tetap tenang dalam menghadapi pemilihan umum tahun 2024.

Kapolresta Cirebon Kombes POL. ARIF BUDIMAN S.I.K. MH. Melalui Kapolsek Sumber AKP Yuliana SAB.M.Si Menghimbau Kepada warga masyarakat agar senantiasa dapat mendukung pihak kepolisian dalam menjaga Stabilitas Kamtibmas yg aman. Sehingga diharapkan pada serangkaian pilwu Serentak Serta pileg dan pilpres 2024 nanti dapat berjalan dengan aman dan lancar. Mulai dari awal. Pelaksanaan Serta pasca pelaksanaan dapat berjalan Sukses tanpa ekses. Berjalan Sesuai dengan jadwal yang sdh ditentukan.